願

申し上げます。はあります。何

事前に撮影しのアプリ「2 は、 きたことについて心から感謝し環境の中、工夫を凝らし開催で配信しました。限られた厳しい ト等に関わり、 私の北部高校におけ います 学習、  $\overline{Z}$ 生徒会活動、 した映像や O 。限られた厳しいた映像や生放送を 想像以 0  $\mathbf{m}$ を活

今年度

の進路指導を振り返

つ

て

進路指導係

馬

嶋

通

で、自分自身の なり成長する機 なり成長する機 なり成長する機 できました。こ がらは更なる がらは更なる らの経験を通した。しかしこれ

そうになることも多々ありましました。時にはつらく心が折れの貴重な経験をさせていただき 以上に多く野、イベン

| たうございます | とうございます | 一年間でした二ヶ月間の出 れまでの学びを活かし各々の道とうございます。四月からはこ三年生の皆さん御卒業おめで 本年度はコ 月遅れなど異例ずく 口 一月末時点でと異例ずくめの ナ 禍 ださ 0) 中で、

| ています。 | 数名の進路がに | 数名の進路未定者がい りの進路が実現でき木定者がいるものの

このコロナ禍において医療看護の進学がほとんどです。また、は少なく県内または近隣諸県へあってか首都圏の学校への進学をってか首都圏の学校への進学をはコロナ禍の影響も

就職は、コロナ禍のる思いです。

京れました。一方、マルコメ、 ており、業績不振で求人を取り 下げた企業があるほか全体とし 下げた企業があるほか全体とし で、業績不振で求人を取り 見極めて目標をしっかり定め最勝ち取った生徒もおり、適性を関とみられる企業からの内定をアパレル販売など人気が高く難アパレル販売など人気が高く難

ŋ 頭 の下が

や漢字の読み書き、 による不採用 介ビデオによる学習となりましラインインタビュー、企業紹 んでの講話は開催できず、のように人事担当者や先悲 ロナ 担当者や

・二年生の進路学習は例 中学までの学び直しを含禍の影響が続くと見られ **説み書き、文章力不足** 就職試験では計算力 抜くことの大切さ が目立っており、 でず、オント先輩を呼

すます重要になると考め基礎学力の充実がま

えられます

るコ

を改めて感じまし後まで頑張り抜く

いて医療看護 響も 進学

■進学(四大・短大)

学校区分

四年制大学

H3 H (707	72.0	0.0	'.'	0.0		00.	9   -	10.0	7.7	100
■就職										
	就	職先			勤	務地		職	種	性別・
カイシンエ	レクトロニク	7ス株式会	<u></u>		長	野市	電子機器組立配線			女
カイシンエ	業株式会社	±			長	野市	金属加工検査工			男
テクノエクセル株式会社						野市	市家電組立加工			女
ハイネスライフ					長	野市	介護			女
マルコメ株	式会社				長	野市	食品製造			女
ヤマキ工業	株式会社				須:	坂 市	建築外装材製造			男
株式会社	長野県A⊐	ープ			長	野市	食品販売加工職			男
株式会社	アイテクノタ	5嶋			長	野市	半導体電子部品製造			男
株式会社	コヤマ				長	野市	自動車部品製造			男
株式会社	ナンクゼール	レ			飯	綱町	食品製造			女
株式会社	ナンテック				長	野市	アパレル販売スタッフ			女
株式会社	ソルヤ				長	野市	販売			男1岁
株式会社	ミスズライフ	,			飯	綱町	食品製造			女
株式会社	五明				長	野市	塗装業			男
信濃電気	製錬株式会	社			信	農町	研磨材製造			男
新日本警備	備保障株式	会社			長	野市	警備	総合職	ž	男2
仁科工業村	朱式会社				長	野市	産業用機械製造			男
善光寺白馬	馬電鉄株式	会社			長	野市	トラッ	ク運転	手	男
日新医療食	<b>食品株式会</b>	社 中部	支店		長	野市	調理	員		女
富士通イン	/ターコネク	トテクノロ	ジーズ株式	会社	信	農町	プリン	小基板 かんりょう かんしょう かんしょ かんしょ かんしょ かんしょ かんしょ かんしょ かんしょ かんしょ	製造	男3
豊木工舎					長	野市	大工			男
有限会社会	タケジコーオ	ピレーション	•		長	野市	ハンハ	バーガー	-製造販売	女
アスザック	フーズ株式	会社			須:	坂 市	食品	製造		女
デイリーは	やしや				千日	曲市	食品	製造		女
株式会社	デリクック	<i>がく</i> ま			長	野市	調理	業務		女
株式会社会	ケーアイ・オ	ギワラ			中	野市	きのこ	乙製造		女
株式会社	ンステムア	プリケーショ	ョン		小布	施町	機械	組立配	隐線	女
株式会社	長野エーコ・	ープサプラ	イ		長	野市	葬祭	スタッフ	7	女
社会福祉法	去人敬老園				長	野市	介護			男
信越理研	朱式会社				長	野市	金属	メッキカ		男
長野愛知智	電機株式会	社			長	野市	電気	·電子音	部品組立検査	男
湯本工務に	吉				中	野市	大工			男
株式会社ニッショク					大	阪 府	食肉	販売加	II.	男
有限会社東京堂					新	潟 県	菓子	販売		女
RYOPON	株式会社				東	京都	事務	職	·	女

学 校

新潟医療福祉大学 リハビリテーション学部作業療法学科

清泉女学院短期大学 国際コミュニケーション科(3名)

松本大学 総合経営学部観光ホスピタリティー学科

松本大学 総合経営学部総合経営学科

長野医療保健大学 看護学部看護学科

清泉女学院大学 看護学部看護学科

清泉女学院大学 人間学部文化学科

金沢工業大学 工学部機械工学科

# 令和2年度 北部高校進路状況(今和3年2月21日現在)

す。若輩もので きたいと思いま

叱諸はすき 吃先あせた

ŋ

ます

が、

先輩方からの

激

励を賜

思ってい

	就	職	進学				未 定	
	就職	就職	四年制大学	短期大学	専門学校	合格者	進学未定	숨 計
	内定者	未内定者	合格者	合格者	合格者	슴 計	家居他	
男子(人)	21	0	5	0	25	30	2	53
女子(人)	18	3	2	3	10	15	2	38
合計(人)	39	3	7	3	35	45	4	91
割合(%)	42.9	3.3	7.7	3.3	38.5	49.5	4.4	100

就 職 先	勤務地	職種	性別·数
カイシンエレクトロニクス株式会社	長野市	電子機器組立配線	女
カイシン工業株式会社	長野市	金属加工検査工	男
テクノエクセル株式会社	長野市	家電組立加工	女
ハイネスライフ	長野市	介護	女
マルコメ株式会社	長野市	食品製造	女
ヤマキ工業株式会社	須 坂 市	建築外装材製造	男
株式会社 長野県Aコープ	長野市	食品販売加工職	男
株式会社アイテクノ矢嶋	長野市	半導体電子部品製造	男
株式会社コヤマ	長野市	自動車部品製造	男
株式会社サンクゼール	飯綱町	食品製造	女
株式会社サンテック	長野市	アパレル販売スタッフ	女
株式会社ツルヤ	長野市	販売	男1女1
株式会社ミスズライフ	飯綱町	食品製造	女
株式会社五明	長野市	塗装業	男
信濃電気製錬株式会社	信濃町	研磨材製造	男
新日本警備保障株式会社	長野市	警備総合職	男2
仁科工業株式会社	長野市	産業用機械製造	男
善光寺白馬電鉄株式会社	長野市	トラック運転手	男
日新医療食品株式会社 中部支店	長野市	調理員	女
富士通インターコネクトテクノロジーズ株式会社	信濃町	プリント基板製造	男3
豊木工舎	長野市	大工	男
有限会社タケジコーポレーション	長野市	ハンバーガー製造販売	女
アスザックフーズ株式会社	須 坂 市	食品製造	女
デイリーはやしや	千曲市	食品製造	女
株式会社 デリクックちくま	長野市	調理業務	女
株式会社ケーアイ・オギワラ	中野市	きのこ製造	女
株式会社システムアプリケーション	小布施町	機械組立配線	女
株式会社長野エーコープサプライ	長野市	葬祭スタッフ	女
社会福祉法人敬老園	長野市	介護	男
信越理研株式会社	長野市	金属メッキ加工	男
長野愛知電機株式会社	長野市	電気·電子部品組立検査	男
湯本工務店	中野市	大工	男
株式会社ニッショク	大阪府	食肉販売加工	男
有限会社東京堂	新潟県	菓子販売	女
DVODONIH TALI	+ + +/7	+ 7년 TAN	,

一窓会長

白

広

之

発行者 長野県北部高等学校

窓

電話 026-253-2030 印刷者カショ株式会社

会

同

います。今後のご活躍とご健勝皆さんのご卒業おめでとうござ丘から、社会に巣立つ三年生の 丘から、 残る中 北信濃、 春の訪れを感じるこの、五岳にも多くの雪の

れました。身の引き締まる思い北部高校同窓会の会長に選任さ 私は、 同窓会活動に一生懸命、 今期の会長を引き継ぎまし 本年度の総会において。 努力

をご祈念申

状況となりました。

発展に寄与する」に向け、同相互の親睦を図り、また、同をし本会の目的である「全 られた、 余の歴史をもつ北部高校同窓会助言とご指導をいただき、百年 会会員の皆様、 事業実績を引き継ぎま諸先輩が築き上げてこ 、関係する方々のる」に向け、同窓図り、また、母校図り、また、母校 いただき、

慶び申 さて、今りごれては上げます。 同窓会の皆様にお ご健勝でご活躍 和元年秋ごろ、 雌のこととおれまして

え、

シー

地域の食文

月下旬からは日制約と停止のな 感染症が全世界に蔓延し、 武漢で始まっ に感染拡大して、 月からは、

の締め括りが、 休校が始まり る高校生活のスタ の場でも、

マッチ、マラ 症への対応、 動の、 ブ活動、 栽培、収穫したリンゴでアプル授業」として、一年生のリンゴ本校での特色を活かした「地域 の皆さんは、家庭での学習うに動かなくなりました。 りますが、コロナウイルス感染た。夏休み後は少しずつでもあ 月に及ぶ休校で学友作り、 儀なくされてきました。 「北斗祭」も中止となり学校活 四月に入り五月末まで、 発表の機会を無く 学校行事全てが思うよ マラソン大会、 ラソン大会、また、対策をしたクラス 、家庭での学習を余くなりました。生徒 学校祭 しま ク ラ

校「そば班」 三年生はコロナ を迎え学んだそう 禍 0

りました。ヒマリました。と 高校生活 また希望に溢 北部高校の一斉 も厳し 心治青

大の望れ むも むものを掴んで んで ます。 く く だ き も 。 最

が自民党総会で誕生

ロナウイルス感染症が日増しにルでの国内移動が緩み、再びコました。十月Go Toトラベました。十月の Toトラベ 国より 態宣言が地域を限定された中で 拡大し令和三年一月に、

へとの戦いがまたまだまだ続く、 発出されました。 かまた、コー 共口 一がこれ



長野県北部高等学校同窓会報



作りなどを体験し、パイ作り、ジュースポー、収穫したリン を、全国優勝した下高井農林高化を学ぶでは「そば打ち体験」

は国、安倍総理の一の始まりでした。二の始まりでした。一世界に蔓延し、令和世界に蔓延し、令和世界にウエの活動がの始まりでした。一

は学力試験<sup>2</sup>を避けネッ・

験もままならないまま、進学を控えた皆さんットを活用した就職活

そ

ある中

で、

49

TT

スタ

60

令和3年3月1日 [2] ないでしょうか。
を見つけることができるのではから国民が終息を願う先に、光

世界では、アメリカ大統領選
世界では、アメリカ大統領選
が有り、トランプ政権からバイ
が有り、トランプ政権からバイ
が有り、トランプ政権からバイ
でン氏へ政権移譲になります。
の連邦議会が襲撃された映像は
悲痛なものでした。
世界の重要事案は、コロナウ
イルス感染症の対策、世界の感
染者は一億人を超え、毎日のよ
うに増えています。パンデミック、ウイズコロナ、ロックダウンなど対応の中で、ワクチン投
与へと加速しています。
今年度に延期された、オリン

のこの様な時にこそ、い 再編が紙面に載ります。 長野県での、高校の の行方が危惧されます 高校の統廃合、

関係各位のご支援、ご協力をお支える「北部高校を愛する会」、また、信濃町、飯綱町両町での必要性を訴え同窓会の皆様、 係者の皆様、 上げ、挨切のご健勝、 なる発展に寄与していきます。願いし伝統ある北部高校のさら 挨拶とさせて ご発展をご祈念申 会員の皆様、 関係者各位の益々 11 地域高校9。少子化 ただきま 学校関

とはできません。 ら過ごしてきたことも忘れるこその都度不安や辛さを感じなが 変化を求められ 0) \_ 年、 ターネット環境や個々が所有す タ

り組みました。災害など緊急であるインとのにも遠隔でのこのオンラインを止めないたとででである。学校や教育になりました。災害など緊急である。 スクの着用、手指消毒、ソーシャスクの着用、手指消毒、ソーシャスクの着用、手指消毒、ソーシャルディスタンスの確保などに注意を払いながらの毎日となりました。普段であれば友人や教員と寄り添い、会話しながらの授と寄り添い、会話しながらの授いさの大切さを実感することになりました。学習においては、かさの大切さを実感することになりました。学習においては、かさの大切さを実感することになりました。学習においては、かさのホームルームや授業実践に取り組みました。災害など緊急事り組みました。災害など緊急事となった。 用、手指消毒、ソーシャしい生活様式によるマ のコミュニケーションにより、どを学ぶとともに地域の方々とちは地域の歴史や自然、産業な す。この経験を通して、生徒た組んでいきたいと考えておりま人材の育成につながるよう取りからの社会や地域に貢献できる 続するとともに、より一層これば授業」を本校の特色として継ば投業」を本校の特色として継 す

長野県北部高等学校同窓会報



開催され、書道パフォーマンスを披露しました。

再刊第19号(通刊第25号)

長野県北部高等学校同窓会報

退任

0)

7,1

こあ

V

Š

7

昨 会長職を退任し、昨年八月の総会に 月の総会に におきま

より、大役を仰せつかり、同窓典実行委員長の中川前同窓会長 会長をお引き受け 思い起こせば、 11 周年記念式 たしま L

伸





により ま ます

越え



小林

皆様には、

より感謝申し上げます。をいただいておりますことに心をいたがいておりますことに心まのために、一方ならぬご支援日頃より、本校の教育活動の充 景色と四季折 北部高校同窓会の 々の 」は今まで

は快適な環境の中でをでしたちいーム教室への設置も終了し、 ルーム教室への設置も終了し、 いました。また昨年度末には、 いただき、誠にありがとうございただき、誠にありがとうござい。 取り組んでおりなは快適な環境の内 石油ファンヒーターを設置して度の百十周年記念事業ではFF と変わ うてい らずに本校の校舎や

取り組んでおります。 少子化による生徒数の減少に より、本校は本年度一年生から 二クラス募集となり、二・三年 生各三クラスと合わせて八クラ 生各三クラスと合わせて八クラ 生各三クラスと合わせて 誠にありがとうござ また昨年度末には、

・ ましたが、同窓会役員はじめ会 員の皆様のご理解とご協力によ 員の皆様のご理解とご協力によ できましたが、同窓会役員はじめ会 創立百十 周年記念事業 した。 さて、

九号の影響

しまして、衷心より感謝申し上のご懇志を賜りましたことに対会員や企業様などから目標以上にあたりましては、多くの同窓 ましたが、皆様方からいただいにより残念ながら中止といたし記念式典は台風十九号の影響

学校同窓会の発展、 申し上げます 末筆ながら、

皆様の歓迎を受けながらの入学りました。例年であれば大勢のりました。例年であれば大勢のの影響により、今までとは全く の影響により、今とに、新型コロナウィ

原 駒山 村

幸 良 久 男 人 芳

飯綱

(信濃

· 古町)

をせていただきます。 を貴重な寄付金は、w 川会長、 北部高校 りに活 0

同窓会

役員·代議員

単ではございますが、退様のご健勝を祈念申し上 益々の発展のためご尽力をお願史ある北部高校並びに同窓会の した。役員一同一致団結し、歴新しい役員体制がスタートしま区、中村副会長をはじめとする

幹

和

典男

(長野)

・ 若槻団:

地

・荒瀬原)

光

長

豊

野

習の遅れを取り戻し現在に至っ防対策を講じながら、徐々に学月から登校再開となり、感染予 までの約二ヶ月間を生徒は自宅による一斉休校となり、五月末そして、その後は緊急事態宣言 職員のみで挙行いたしました。式も、感染防止のために保護者・ で過ごすことになりました。 会をはじめとする多く ております。 生の就職や進学、 P 新型コロナウイルス感染症学校の様子は社会と同様 北斗祭、 止となり しかし、

かとする

なり、生徒たちはずる多くの行事が部活動の各種大 徐々に学 、感染予 同時に三

歴

挨拶とさせていただきます

同窓会員皆 退任のご しま 副 石川 会 相 静澤 谷 小 中柳 川 中村 監 上原 顧

広 之 **長** 

(信濃・仁之倉)

伸

功

(飯綱・華光寺)

会

市健長

長

飯

綱野

倉井)

野代

馬高橋

(飯綱・舎が

員 初夫 (支部長) 春幸

小林 康文、村田 文明 八林 康文、村田 文明 正信、小林 栄 羽入田 正信、小林 栄 徳 佐 藤 佐藤 (支部長)

柏

大岡 平桜井 富夫 大 博 美 佐藤 (支部長) 郎

古

地域授業で三水小5年生「書写」の授業に本校2年生 が参加しました。 普 光寺 丸 渋 伊山 沢 藤 佐藤 雅登 勇二 喜子、 勉 松村

富士里

政幸

(支部長)

尚

安達 忠 (支部長)

(支部長)

偏吉郎、静谷 栄治本 永人、寺島 芳彦

Ш 滝 武 黒 岩 恵、小長弘 和雄、 小口

芋

隆、外山 山森山森南

ずようお願い申し上げ変わらぬご支援ご指導

羽入田 秀一、渡辺 千賀雄、 岩村 昇寿

井 風間 忠文、 丸山 文寛 (支部長) 増田 静雄

塩 渡邊勝昭、松橋孝冶、 高野 暢

倉

黒岩 義信、 郎 (支部長)

赤

田中信雄、 吉久、 名 外古谷 町荒坂田井口 東一郎 一一美美

佐 長藤 野 滝沢 良英 慶二、 良春 小林 和男 (支部長)

豊

野

佐藤忠夫、

上 滝厚 松野 (支部長 (兼務)) 善茂和 健次 坂本 (支部長) 健吉

長

野

藤岡樋 宗卓達,失、 久 坂 徳 保口 永 田彰 かり





飯綱町のメーラプラザにて「北部高校書道部作品展」が

味わい、日々成長しております。 味わい、日々成長しております 会を大切にしてまい 期待に応えられるよう多くの機ながら、この地域の高校として ここでしか得られない達成感を ŋ ます

た。改めてこの場をお借りした。改めてこの場をお借りして、感謝とご慰労を申し上げます。新会長として石川広之副会長様がその任を引き継がれました。石川新会長様はじめ新役員た。石川新会長様はいただきます。まう、よろしくお願い致します。 まう、よろしくお願い致します。 よう、よろしくお願い致します。 おびに、北部高校同窓会の益々のご発展と会員皆様の益々のご ていただき、後輩のために多くるお力を発揮していただき、絶大ならまた昨年度の百十周をました。また昨年度の百十周の教育環境整備にご尽力いただ ますよう、引き続き本校の生れからの益々の発展につなが 同窓会の中 につなが

地域授業のりんごの収穫作業 ジュースやシードルへの加工も行います。

小柳会長様には長年にわた甲一会長様が退任されまし

を賜りますようお願い職員への変わらぬごま

# 同窓会員より

男子副生徒会長

皆さん、 男子副会長の藤井裕太でん、こんにちは。令和2 藤井 裕

副会長という立場で生徒会活動 に携わってきました。今年度は コロナ禍の影響で様々なイベン トが縮小または中止になってし 生いました。しかしその中で北 小祭が行われたことは大変嬉し く思っています。今回は秋の体 育祭と北斗祭を合体した一日だ けの開催となりました。更に密 を避けるため、オンライン参加 執行部に所属し私は、一・一 三年時から生 時は男子

豊